



Ibagué, 4 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2140

Alcaldía beneficia a 70 familias campesinas con placa huella en la vereda San Cristóbal

Son 70 metros lineales de placa huella que permite mejorar los tiempos de comercialización de productos de la zona.

Gracias a la continuidad que ha dado la Alcaldía de Ibagué al programa Convenidos Solidarios, cada vez son más las veredas que se benefician con la pavimentación de las vías terciarias.

El turno ahora es para San Cristóbal Parte Alta, con 70 metros lineales de placa huella que permite mejorar los tiempos de comercialización de productos de la zona.

"Nuestra alcaldesa Johana Aranda continúa cumpliendo a los campesinos. En la jornada de hoy inauguramos en compañía de la comunidad de la vereda San Cristóbal Parte Alta una nueva placa huella", explicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

El funcionario también afirmó que esta obra permite reducir el tiempo en los traslados de los niños hacia las instituciones educativas y de la comunidad a los centros de salud.

De esta manera ya son 12 obras de este tipo que han sido entregadas en lo corrido del 2024 y se espera que para los próximos meses la cifra sea mayor.











